

INVITATION

La Croix de la PAIX est un « **signe** » de **gratitude** pour la réconciliation franco-allemande après la Seconde Guerre mondiale. Elle a été érigée à Pirmasens pour la première fois en 1954 sur le lieu du **Ruhfelsen** lors d'un rassemblement de 5 000 jeunes des diocèses frontaliers de France et d'Allemagne.

En 1989, elle a été rénovée à son emplacement d'origine, mais l'usure du temps l'a fortement détériorée. Désormais, la croix de la paix est érigée à un nouvel emplacement dans le <u>Parc domanial du Eisweiher</u> (Landauer Strasse. 103, 66953 Pirmasens). Son importance va bien au-delà de la réconciliation franco-allemande : c'est un mémorial pour œuvrer pour la paix dans le monde aujourd'hui.

Nous vous invitons cordialement à un service œcuménique franco-allemand au Parc de l'Eisweiher à PIRMASENS le :

Vendredi 25 avril 2025 à 17 h

Un bus partira du magasin Match à Bitche à 16h (49 places disponibles). Un arrêt se fera à Waldhouse et devant le Crédit Mutuel de Walschbronn.

Une participation de 10 euros par personne (bus et collation) est demandée. Le paiement des 10 euros pourra se faire au bus lors du départ.

À l'issue de la prière, vous êtes cordialement invité à une collation et au partage d'un temps fraternel au centre paroissial Sainte-Elisabeth, Unterer Sommerwaldweg 44. (Pfarrzentrum St. Elisabeth, Unterer Sommerwaldweg 44, 66953 Pirmasens)

Les inscriptions pour le bus doivent se faire :

- au presbytère de Bitche 03.87.96.05.19 ou presbytere.bitche@orange.fr

En cas de pluie ces rencontres sont prévues au centre paroissial Sainte-Elisabeth, Unterer Sommerwaldweg 44. (Pfarrzentrum St. Elisabeth, Unterer Sommerwaldweg 44, 66953 Pirmasens)

Nous nous réjouissons de votre venue. Très fraternellement et avec nos remerciements cordiaux.

Abbé Patrick MULLER Archiprêtre de Bitche 57230 BITCHE

Pfarrer Johannes PIOTH Dekan von Pirmasens